

Febrero 3, 2017

El ministerio de Salud y Desarrollo Social recordó que el 4 de febrero es el Día Mundial contra el Cáncer. Bajo el lema *Nosotros podemos, yo puedo*, la comunidad mundial se une para fomentar medidas destinadas a reducir la carga mundial de esta enfermedad. Se sostiene que cada persona desde sus decisiones personales, como así también la comunidad en su conjunto, puede prevenir, consultar, detectar y tratar el cáncer. El coordinador del programa de Rastreo de Tumores de la subsecretaría de Salud, Santiago Hasdeu explicó que Neuquén presenta a los tumores como la principal causa de muerte. 'Nos diferencia de la mayoría de las provincias argentinas donde la primera causa de muerte es la cardiovascular. Esto llevó a la creación de distintas redes de atención para abordar de manera integral esta problemática desde el programa de Rastreo de Tumores', sostuvo.

El ministerio de Salud y Desarrollo Social recordó que el 4 de febrero es el Día Mundial contra el Cáncer. Bajo el lema *Nosotros podemos, yo puedo*, la comunidad mundial se une para fomentar medidas destinadas a reducir la carga mundial de esta enfermedad. Se sostiene que cada persona desde sus decisiones personales, como así también la comunidad en su conjunto, puede prevenir, consultar, detectar y tratar el cáncer.

El coordinador del programa de Rastreo de Tumores de la subsecretaría de Salud, Santiago Hasdeu explicó que Neuquén presenta a los tumores como la principal causa de muerte. 'Nos diferencia de la mayoría de las provincias argentinas donde la primera causa de muerte es la cardiovascular. Esto llevó a la creación de distintas redes de atención para abordar de manera integral esta problemática desde el programa de Rastreo de Tumores', sostuvo.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)